

# **BERICHT**

26. Juni 2012

## **Cavemen gelingt wichtiger Sieg in Richtung Tabellenspitze**



### **Spielwochenende sorgt für interessante Spiele auf dem Baseballplatz**

Hochmotiviert eröffnete die Jugend der Villingendorf Cavemen das lange Spielwochenende mit ganzen 4 Spielen im heimischen Ballpark. Gegen die Tübingen Hawks gelang ihnen in weiten Strecken ein passables Spiel, in dem sogar zwei Spielabschnitte, mit nur einem bzw. keinem Run der Gegner und mit guten Verteidigungsszenen zu sehen waren. Ganze 6 Punkte konnten sie sogar selbst erzielen und bestätigten einmal mehr den Aufwärtstrend der jungen Mannschaft. Das Spiel endete 18:06 für die Hawks.

Mit einer Niederlage beendeten auch die Softball Damen ihre Heimpartie gegen die Knights aus Freiburg. In einem zuerst ausgeglichenen Spiel, in der gute Schlagleistungen zu schönen Runs führten, zeigten sich aber immer wieder Fehler in der Abwehr die den Gegnerinnen aus dem Breisgau zu vielen Punkten verhalfen.

Gegen Schluss der Partie zogen sie den Höhlendamen dann recht deutlich davon. Das Spiel wurde mit der „ten-run-rule“ vorzeitig beim Spielstand von 11:23 verloren.

Erfolgreicher gestalteten dann die beiden Herrenmannschaften ihre Partien.

Die 2. Mannschaft, die ebenfalls wie die Damen gegen die Freiburger Knights antreten mussten, gewannen in einem langen Geduldsspiel in dem auf beiden Seiten viele Punkte erzielt werden konnten. Äußerst schlagfreudig präsentierte sich das Team bestehend aus fast ausschließlich neuen und jungen Spielern und ließen somit manche Schwäche in der Verteidigung in Vergessenheit geraten. Mit dem Endstand von 28:18 konnten sie ihren 3. Sieg in dieser Saison verbuchen.

Äußerst spannend machten es die Herren 1 dann wieder einmal vor heimischem Publikum gegen den aktuellen Tabellenführer der Liga, die Mosquitos aus Kehl. In einer über alle Spielabschnitte gehende ausgeglichene Leistung beider Mannschaften wurde verbissen um jeden Punkt gekämpft. Die Entscheidung fiel dann auch erst im 9. und letzten Inning in dem die Cavemen noch einmal alle Konzentration und vor allem alle taktische Spielerfahrung in die Waagschale warfen. Mit 9:8 siegte die 1. Mannschaft äußerst knapp, machte ihre Ambitionen auf den Meistertitel deutlich und rückt jetzt an die Tabellenspitze, die sie sich mit Kehl und Bretten punktgleich teilen.

[Nach oben](#)